

Manel Valcarce - Blog

<https://www.manelvalcarce.com/>

Manel Valcarce estuvo presente en el Congreso GEPACV y FAGDE



Manuel Valcarce estuvo presente en el congreso GEPACV y FAGDE celebrado durante los días 20 y 21 de octubre en el Auditorio de Torre Vieja (Alicante). Además participó en una mesa redonda donde el tema a tratar fueron las "Nuevas tendencias en el deporte y su incidencia en la gestión".

Este congreso era el 8º Congreso GEPACV y el 4º Congreso FAGDE, y se ha celebrado de forma conjunta, con el objetivo de aunar fuerzas para el sector. Además en el ha tenido lugar la VIII edición de la entrega de premios GEPACV a la Gestión del Deporte.

El congreso ha servido de marco de reflexión sobre cuestiones como la relación entre deporte y turismo; la colaboración público-privada en la gestión del deporte o la tecnología, digitalización e innovación en la industria deportiva. Para ello, se ha contado con la presencia de 16 ponentes de prestigio, entre los cuales se encontraban el director general de Deportes del Consejo Superior de Deportes (CSD), Albert Soler, o el presidente de la Real Federación Española de Balonmano (RFEBM), Francisco Blázquez.

Link to Original article: <https://www.manelvalcarce.com/blog/manel-valcarce-estuvo-presente-en-el-congreso-gepacv-y-fagde?elem=292295>